

# ¡Caminemos juntos en tiempo de Adviento!

---

**4 semanas | 4 imágenes | 4 oraciones**

---

Iniciamos un viaje de cuatro semanas, un recorrido que nos invita a preparar nuestros corazones para la llegada de Jesús. En este peregrinaje del Adviento, cuatro imágenes se entrelazan semana tras semana hasta configurar la postal de Navidad de Escuelas Católicas. Cada una de ellas ilumina nuestro camino guiándonos hacia la reflexión profunda acompañadas por cuatro oraciones que nos hablan de la paz, la esperanza, la alegría, y el Sí de Dios.

Jesús vuelve a nuestro encuentro un año más. Él es el Dios que camina a nuestro lado, el príncipe de la **paz** que guía nuestros pasos, el rostro de la **esperanza** que nos impulsa a seguir adelante. Es el **Sí de Dios** que nos colma de una **alegría** que perdura en el tiempo. En este caminar conjunto te compartimos esta propuesta de Escuelas Católicas: *¡Ven, Señor Jesús, y juntos recorramos el sendero iluminado por la luz de la Navidad!*

## ORACIÓN DE LA PRIMERA SEMANA

# Camino a la paz

---

Observa esta imagen y lee la lectura

---

Haz unos minutos de silencio

---

Expresa con una palabra qué ves, qué piensas, qué sientes

---



**LECTURA**

---

Nos dice el apóstol Pablo en la segunda lectura  
del domingo de la primera semana

*La gracia y la paz de parte de Dios, nuestro Padre, y del Señor Jesucristo sean con vosotros. En mi acción de gracias a Dios os tengo siempre presentes, por la gracia que Dios os ha dado en Cristo Jesús. Pues por él habéis sido enriquecidos en todo: en el hablar y en el saber; porque en vosotros se ha probado el testimonio de Cristo.*

*De hecho, no carecéis de ningún don, vosotros que aguardáis la manifestación de nuestro Señor Jesucristo. Él os mantendrá firmes hasta el final, para que no tengan de qué acusaros en el día de Jesucristo, Señor nuestro. Dios os llamó a participar en la vida de su Hijo, Jesucristo, Señor nuestro. ¡Y él es fiel! 1Co (1,3-9)*

## REFLEXIONAMOS: el texto de Pablo y la palabra que a cada uno nos sugiere la imagen nos invitan a pararnos a pensar

Damos gracias a Dios por los demás. Sabemos que es Él quien nos mantiene firmes hasta el final, que nos llama a ser partícipes de forma activa en la vida de su Hijo. Nos planteamos algunos interrogantes:

- **¿A qué se te invita permanecer hoy?  
¿Qué te ayuda a hacerlo?**

- **¿Qué personas tienes a tu alrededor que con su forma de estar permiten que otras puedan levantar la cabeza y sentirse liberadas?**
- **¿Qué te da paz? ¿Cómo puedes ser tú portador de Su paz?**

(Se puede compartir la reflexión en voz alta o dejarla en algún lugar donde queden recogidas las expresiones que aparecerán durante el Adviento).

## RECITAMOS: terminamos la oración de la primera semana con un salmo (Sal 84,9ab-10.11-12.13-14)

R/. Muéstranos, Señor, tu misericordia y danos tu salvación.

*Voy a escuchar lo que dice el Señor:*

*«Dios anuncia la paz a su pueblo y a sus amigos.»*

*La salvación está ya cerca de sus fieles,  
y la gloria habitará en nuestra tierra. R/.*

*La misericordia y la fidelidad se encuentran,  
la justicia y la paz se besan;  
la fidelidad brota de la tierra,  
y la justicia mira desde el cielo. R/.*

*El Señor nos dará la lluvia,  
y nuestra tierra dará su fruto.  
La justicia marchará ante él,  
la salvación seguirá sus pasos. R/.*

## CANTAMOS: también podemos cerrar la oración con una canción



**Sólo le pido a Dios (español, hebreo y árabe) - Alma Sufi Ensamble ft. León Gieco y Gastón Saied.**

Tema interpretado por primera vez en español, árabe y hebreo. Tres idiomas, un mismo corazón. Y una misma petición por la paz en Medio Oriente.

### RECUERDA

Eres portador de Su paz allí donde estés, hagas los que hagas. Detecta signos de Su paz y su presencia. Compártelos con quien tengas al lado.

# ¡Caminemos juntos en tiempo de Adviento!

4 semanas | 4 imágenes | 4 oraciones

Iniciamos un viaje de cuatro semanas, un recorrido que nos invita a preparar nuestros corazones para la llegada de Jesús. En este peregrinaje del Adviento, cuatro imágenes se entrelazan semana tras semana hasta configurar la postal de Navidad de Escuelas Católicas. Cada una de ellas ilumina nuestro camino guiándonos hacia la reflexión profunda acompañadas por cuatro oraciones que nos hablan de la paz, la esperanza, la alegría, y el Sí de Dios.

Jesús vuelve a nuestro encuentro un año más. Él es el Dios que camina a nuestro lado, el príncipe de la **paz** que guía nuestros pasos, el rostro de la **esperanza** que nos impulsa a seguir adelante. Es el **Sí de Dios** que nos colma de una **alegría** que perdura en el tiempo. En este caminar conjunto te compartimos esta propuesta de Escuelas Católicas: *¡Ven, Señor Jesús, y juntos recorramos el sendero iluminado por la luz de la Navidad!*

## ORACIÓN DE LA SEGUNDA SEMANA

# Ventana a la esperanza

Observa la imagen y descubre el significado de las nubes

Lee la lectura y haz unos minutos de silencio

Reflexiona



**LAS NUBES, SIGNO DE LA PRESENCIA DE DIOS**

Al paisaje desolador que presentamos para la reflexión la primera semana de Adviento se suman ahora las NUBES

*En la Biblia la nube es signo de la presencia de Dios. Aparece en las Teofanías, en aquellos lugares donde Dios se dejaba ver y se acercaba al pueblo de Israel. En el dolor, en el sin sentido, en aquellas situaciones más complicadas. Sin que lo sepamos o lo notemos, Dios está con su pueblo. Dios está contigo.*

*La nube resume esa esperanza, esa confianza que nos impulsa a creer en un futuro mejor como nos dice Isaías. La esperanza es la confianza y la expectativa de que las cosas mejorarán, incluso cuando nos enfrentamos a desafíos o dificultades que provocan cambios inesperados a nuestro alrededor, que lo que vivimos tiene un sentido que aún no alcanzamos a entender plenamente.*

## LECTURA: nos dice el profeta Isaías (Is 40)

«Consolad, consolad a mi pueblo, —dice vuestro Dios—; hablad al corazón de Jerusalén, gritadle, que se ha cumplido su servicio, y está pagado su crimen, pues de la mano del Señor ha recibido doble paga por sus pecados».

Una voz grita: «En el desierto preparadle un camino al Señor; allanad en la estepa una calzada para nuestro Dios; que los valles se levanten, que montes y colinas se abajen, que lo torcido se enderece y lo escabroso se iguale. Se revelará la gloria del Señor, y la verán todos los hombres juntos —ha hablado la boca del Señor—».

## REFLEXIONAMOS: reconocemos y apoyamos a aquellos que necesitan consuelo, perdón y escucha

Presentamos en el día de hoy a todas aquellas personas o situaciones que conocemos, ya estén cerca o lejos, y que sabemos que están esperando o necesitan algo de alguien. Aquellas personas que necesitan ser consoladas, perdonadas, escuchadas... En esas voces que en la actualidad gritan:

- **¿Qué situaciones "torcidas" queremos que cambien y se enderezan en nuestra vida?**
- **¿Y en nuestro entorno?**
- **¿Qué "personas nube" con su forma de actuar, acompañar, alentar... reconoces a tu alrededor y que aportan siempre esperanza, acompañan y alientan sin ser casi vistas?**

(Puedes compartir la reflexión en voz alta o expresarla en el muro de Adviento situado en algún lugar del aula o del centro).

## REZAMOS: terminamos la segunda semana de Adviento con una oración

Yo me atengo a lo dicho:  
La justicia,  
a pesar de la ley y la costumbre,  
a pesar del dinero y la limosna.  
La humildad, para ser verdaderos.  
La libertad, para ser personas.  
Y la pobreza, para ser libres.  
La fe cristiana, para andar de noche,  
y, sobre todo, para andar de día.  
Y en todo caso, hermanos,  
yo me atengo a lo dicho: ¡la esperanza!

Pedro Casaldáliga

**RECUERDA**

La mirada esperanzada a la realidad se educa y se contagia.  
¡Pidamos a Dios que nos la conceda!

# ¡Caminemos juntos en tiempo de Adviento!

---

**4 semanas | 4 imágenes | 4 oraciones**

---

Iniciamos un viaje de cuatro semanas, un recorrido que nos invita a preparar nuestros corazones para la llegada de Jesús. En este peregrinaje del Adviento, cuatro imágenes se entrelazan semana tras semana hasta configurar la postal de Navidad de Escuelas Católicas. Cada una de ellas ilumina nuestro camino guiándonos hacia la reflexión profunda acompañadas por cuatro oraciones que nos hablan de la paz, la esperanza, la alegría, y el Sí de Dios.

Jesús vuelve a nuestro encuentro un año más. Él es el Dios que camina a nuestro lado, el príncipe de la **paz** que guía nuestros pasos, el rostro de la **esperanza** que nos impulsa a seguir adelante. Es el **Sí de Dios** que nos colma de una **alegría** que perdura en el tiempo. En este caminar conjunto te compartimos esta propuesta de Escuelas Católicas: *¡Ven, Señor Jesús, y juntos recorramos el sendero iluminado por la luz de la Navidad!*



ORACIÓN DE LA TERCERA SEMANA

# Ventana a la alegría

Observa la imagen y escucha la canción

Lee la lectura y haz unos minutos de silencio



REFLEXIONA

## ¡Dios ya llega!

*A la imagen que nos acompaña en estas semanas de Adviento aparece ahora la estrella en el firmamento. La estrella fue la guía de reyes y pastores, de la humanidad para identificar dónde nace Dios. Su presencia anuncia el nacimiento de Jesús cada vez más cerca. Solo el ver la estrella aparecer ya nos alegra el corazón, ¡Dios ya llega!*

*Como la estrella, en nuestra vida también tenemos personas con una luz que nos guía, nos orienta el camino. Te invitamos a pensar en esas “personas estrella”, aquellas que nos hemos encontrado en algún momento de nuestra vida y que, sea por el motivo que sea, por su ejemplo, por su interpelación, sus preguntas, han hecho que pudiéramos avanzar en nuestra vida, crecer, encontrarnos con Dios. [Podéis escuchar esta canción.](#)*



## LECTURA: (Tes 5)

«Estad siempre alegres. Sed constantes en orar. Dad gracias en toda ocasión: esta es la voluntad de Dios en Cristo Jesús respecto de vosotros. No apaguéis el espíritu, no despreciéis el don de profecía; sino examinadlo todo, quedándoos con lo bueno».

## REFLEXIONAMOS: hoy tú también puedes regalar luz a los que tienes a tu alrededor.

- **¿En qué situaciones se te está regalando orientar, acompañar, apoyar, alegrar... a los demás?**

(Puedes compartir o anotar en el muro lo que más os ha llegado de esta oración, ya sea las personas que han sido guía o las situaciones en las que también podemos ser signo de la alegría del Evangelio).

### RECUERDA

La luz que vives en tu interior se transmite e ilumina a quién está junto a tí. ¡Cuídala!

# ¡Caminemos juntos en tiempo de Adviento!

4 semanas | 4 imágenes | 4 oraciones

Iniciamos un viaje de cuatro semanas, un recorrido que nos invita a preparar nuestros corazones para la llegada de Jesús. En este peregrinaje del Adviento, cuatro imágenes se entrelazan semana tras semana hasta configurar la postal de Navidad de Escuelas Católicas. Cada una de ellas ilumina nuestro camino guiándonos hacia la reflexión profunda acompañadas por cuatro oraciones que nos hablan de la paz, la esperanza, la alegría, y el Sí de Dios.

Jesús vuelve a nuestro encuentro un año más. Él es el Dios que camina a nuestro lado, el príncipe de la **paz** que guía nuestros pasos, el rostro de la **esperanza** que nos impulsa a seguir adelante. Es el **Sí de Dios** que nos colma de una **alegría** que perdura en el tiempo. En este caminar conjunto te compartimos esta propuesta de Escuelas Católicas: *¡Ven, Señor Jesús, y juntos recorramos el sendero iluminado por la luz de la Navidad!*



ORACIÓN DE LA CUARTA SEMANA

# Ventana al Sí de Dios

Observa la imagen y escucha la canción

Lee la lectura y haz unos minutos de silencio



REFLEXIONA

## ¡Ya todo está preparado!

En esta última semana de Adviento completamos la imagen de la felicitación de Navidad de Escuelas Católicas. Aparece la cuna a la que llega la columna dorada con el Espíritu Santo en forma de paloma.

**¡Ya todo está preparado!** El Sí de Dios está a punto. Su compromiso con la vida es claro. Necesita que le hagamos un hueco y nos dejemos llenar de Su luz.

## LECTURA: del Evangelio según San Lucas (1,67-79)

*«En aquel tiempo, Zacarías, padre de Juan, se llenó de Espíritu Santo y profetizó diciendo:*

“Bendito sea el Señor, Dios de Israel”,  
porque ha visitado y “redimido a su pueblo”,  
suscitándonos una fuerza de salvación  
en la casa de David, su siervo,  
según lo había predicho desde antiguo  
por boca de sus santos profetas.  
Es la salvación que nos libra de nuestros enemigos  
y de la mano de todos los que nos odian;  
realizando la “misericordia que tuvo con nuestros padres,  
recordando su santa alianza”  
y “el juramento que juró a nuestro padre Abrahán” para concedernos  
que, libres de temor, arrancados de la mano de los enemigos,  
le sirvamos con santidad y justicia, en su presencia, todos nuestros días.  
Y a ti, niño, te llamarán profeta del Altísimo,  
porque irás delante “del Señor a preparar sus caminos”,  
anunciando a su pueblo la salvación  
por el perdón de sus pecados.  
Por la entrañable misericordia de nuestro Dios,  
nos visitará el sol que nace de lo alto,  
para iluminar a los que viven en tinieblas y en sombra de muerte,  
para guiar nuestros pasos por el camino de la paz».

## ESCUCHAMOS:

Desde abajo, desde dentro, desde cerca, te encarnas en Nazaret y en las cosas más pequeñas nos invitas a creer. Prestamos atención a esta canción del grupo musical Ain Karem.



## REFLEXIONAMOS:

En el día de hoy, te invitamos a que hagas memoria de tu vida, que puedas reconocer el paso de de Dios en algún momento, situación, en algún encuentro que quizás te marcó. Te proponemos que puedas preparar la cuna de tu corazón para recibir a Aquel que te ha visitado, iluminado y te ha guiado sin que apenas te dieras cuenta.

- **¿De todas ellas, cuál destacarías?**
- **Dios quiere la felicidad para todas las personas, tiene un plan de vida plena para todos nosotros, Él se compromete con la humanidad. Su hijo Jesús es el Sí de Dios para con nosotros. ¿En qué actitudes dices que sí a Dios? ¿En qué acciones se traduce tu compromiso?**

(Escribe en el muro del Adviento aquello que te haya llegado más de la oración de hoy).

## RECUERDA

El Sí a Dios es el sí a la Vida que construimos con los actos pequeños de nuestra vida. Creemos espacios para acoger la Vida.